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Ce matin, nous reprendrons là où nous nous sommes arrêtés dimanche 

dernier, au paragraphe 87 de la Parole  Parlée est la Semence 
Originelle. 

 
Jean 21:1 Après cela, Jésus se montra encore aux disciples, sur les bords 

de la mer de Tibériade. Et voici de quelle manière il se montra. 2 Simon 
Pierre, Thomas, appelé Didyme, Nathanaël, de Cana en Galilée, les fils de 

Zébédée, et deux autres disciples de Jésus, étaient ensemble. 3 Simon 
Pierre leur dit: Je vais pêcher. Ils lui dirent: Nous allons aussi avec toi. Ils 

sortirent et montèrent dans une barque, et cette nuit-là ils ne prirent rien. 

4 Le matin étant venu, Jésus se trouva sur le rivage; mais les disciples 
ne savaient pas que c`était Jésus. 5 Jésus leur dit: Enfants, n`avez-

vous rien à manger? Ils lui répondirent: Non. 6 Il leur dit: Jetez le filet du 
côté droit de la barque, et vous trouverez. Ils le jetèrent donc, et ils ne 

pouvaient plus le retirer, à cause de la grande quantité de poissons. 7 Alors 
le disciple que Jésus aimait dit à Pierre: C`est le Seigneur! Et Simon 

Pierre, dès qu`il eut entendu que c`était le Seigneur, mit son vêtement et 
sa ceinture, car il était nu, et se jeta dans la mer. 8 Les autres disciples 

vinrent avec la barque, tirant le filet plein de poissons, car ils n`étaient 
éloignés de terre que d`environ deux cents coudées. 9 Lorsqu`ils furent 

descendus à terre, ils virent là des charbons allumés, du poisson 
dessus, et du pain. (Alors, d'où venaient ces poissons? Qui les avait 

capturés? Se pourrait-il être que le Seigneur Jésus ressuscité fit une petite 
pêche avant que les frères n'arrivent sur le rivage? Maintenant, je veux que 

vous y pensiez pendant un instant, tandis que nous entrons plus dans cette 

histoire de la résurrection…) 
 

10 Jésus leur dit: Apportez des poissons que vous venez de prendre. 
11 Simon Pierre monta dans la barque, et tira à terre le filet plein de cent 

cinquante-trois grands poissons; et quoiqu`il y en eût tant, le filet ne se 
rompit point. 12 Jésus leur dit: Venez, mangez. Et aucun des disciples 

n`osait lui demander: Qui es-tu? Sachant que c`était le Seigneur. 
13 Jésus s`approcha, prit le pain, et leur en donna; il fit de même 

du poisson. 14 C`était déjà la troisième fois que Jésus se montrait 
à ses disciples depuis qu`il était ressuscité des morts. 

 
Ce matin, je voudrais aborder la Doctrine de Christ, parce que si vous ne 

l'utilisez pas comme votre fil à plomb pour mesurer toutes les Citations et 
les Ecritures qui sont utilisées de travers, vous allez provoquer un naufrage.   

   



Comme vous le sachez, frère Vayle avait mentionné le Signe du Messie et 
c'était le signe que Dieu donna aux gens avant la résurrection, et ainsi, 

pendant la résurrection, il y avait beaucoup de preuves infaillibles de la 

résurrection de Christ. 
 

Maintenant, quand frère Vayle a fait un commentaire selon lequel frère 
Branham s'est référé à son ministère comme le signe du Messie, et a dit 

qu’il ne s'est pas référé à ça comme le signe de la Résurrection, je pensais 
qu'il a dû apporté beaucoup de citations de Frère Branham sur ce sujet, 

parce que je savais qu'il y avait beaucoup, beaucoup de citations de frère 
Branham qui se referaient à ce qui s’est produit dans son ministère comme 

le " signe de Jonas " ou " le signe de la résurrection ". 
 

Maintenant, Son but en soulignant le Signe du Messie était de montrer que 
seuls ceux qui ont accepté " le signe du Messie " ou ont vu, le message et 

le ministère du Messie, qui ont reçu le privilège de témoigner les preuves 
infaillibles de Sa résurrection. Cela est en contradiction avec beaucoup qui 

croient que frère Branham aura un ministère du retour qui se manifestera 

en public. Maintenant, je connais ça parce que j'ai été associé pendant des 
années avec beaucoup des frères qui ont enseigné qu'il aurait un spectacle 

de la maison blanche, et d'autres choses de ce genre-là. Mais si nous 
croyons que les Ecritures sont notre modèle, et le ministère de Christ dans 

l'Alpha est ce qui doit se répéter dans l'Omega, alors le ministère de la 
résurrection ne se manifestera pas au public cette fois-ci. Les Ecritures 

parlent de Christ apparaissant uniquement à ceux qui Le cherchaient, et à 
ceux qui avaient déjà reçu le Signe Messianique. 

 
Actes 1:3 Après qu`il eut souffert, il leur apparut vivant, et leur en donna 

plusieurs preuves, se montrant à eux pendant quarante jours, et 
parlant des choses qui concernent le royaume de Dieu. 

 
Matthieu 27:52 les sépulcres s`ouvrirent, et plusieurs corps des saints 

qui étaient morts ressuscitèrent. 53 Étant sortis des sépulcres, après la 

résurrection de Jésus, ils entrèrent dans la ville sainte, et apparurent à un 
grand nombre de personnes. 

 
Maintenant, personne ne connaît combien Jésus a fait dans ce ministère de 

la résurrection, parce que ça ne s'est pas produit en public. Il y a beaucoup 
des Ecritures qui nous disent que quand Jésus est apparu à ce disciple-ci ou 

à celui-là, Il a fait de bonnes choses spectaculaires. Et si Jésus avait fait un 
peu de pêche, qu'est-ce qui va empêcher alors au prophète de Dieu de faire 

un peu de chasse dans l'Omega, pour ce grand ours Brun qu'il a vu dans 
cette vision? Huh? Pensez-y! Et ceux là-bas qui écouteront ce sermon, je 

parle à ceux qui ont déjà tout calculé, que frère Branham n'aura pas de 
ministère quand il reviendra dans la résurrection, et il n'ira pas faire la 

chasse. Si le Jésus ressuscité avait fait la pêche, alors, qu'est-ce qui est si 
étrange si un prophète chasseur ressuscité va faire la  chasse après sa 

résurrection ? Et vous savez, je ne pense pas qu'il le ratera cette fois-ci.   



 
Alors, nous écoutons Jean nous dire : Jean 20:30 Jésus a fait encore, 

en présence de ses disciples, beaucoup d`autres miracles, qui ne 

sont pas écrits dans ce livre. 31 Mais ces choses ont été écrites afin que 
vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et qu`en croyant vous 

ayez la vie en son nom. 
 

Et il dit également dans Jean 21:25 Jésus a fait encore beaucoup 
d`autres choses; si on les écrivait en détail, je ne pense pas que le monde 

même pût contenir les livres qu`on écrirait. 
 

Maintenant, dans la compréhension que l'Alpha doit devenir Oméga, Frère 
Vayle nous montrait que seuls ceux qui ont accepté le signe du Messie en 

ce jour-ci, seront au courant du ministère de la résurrection comme il 
pouvait le voir par les Ecritures, et j'ai toujours enseigné cela aussi. N'est-

ce pas que ce que nous voyons dans l'alpha? Jean dit que Jésus a fait 
encore, en présence de ses disciples, beaucoup d`autres miracles, qui ne 

sont pas écrits dans ce livre. Alors il dit : si on les écrivait en détail, je ne 

pense pas que le monde même pût contenir les livres qu`on écrirait. 
  

Donc vous pensez qu'il a accompli des choses assez fantastiques? Alors, 
que devons-nous bientôt attendre dans le futur quand la résurrection aura 

lieu?    
   

Maintenant, frère Vayle a admis que des gens l'appellent un " ministère du 
retour" pendant que d'autres l'appellent " un Nouveau Ministère " mais pour 

être très Scripturaire, il a dit que nous devons l'appeler " le Ministère de la 
Résurrection". 

 
Maintenant, il y a beaucoup qui croient que frère Branham reviendra et ce 

ministère de répétition sera aussi un ministère public, mais je ne le vois pas 
du tout de la sorte. Cela n'est pas basé sur le principe de l'Alpha et Oméga. 

Et même frère Branham lui-même a dit que ce ne se manifestera pas en 

public. Ainsi voyons voir, en dehors de ses voyages en Afrique et en Inde, 
son ministère traitait principalement avec le rassemblement des églises 

locales. Il n'a pas utilisé la télévision et d'autres médias de masse pour 
promouvoir son ministère, comme Oral Roberts et tous les autres l'ont fait, 

et s'il ne l'a pas fait, alors nous ne devrions pas le faire non plus. 
 

Dans Son sermon, Baume en Galaad 18.02-61 P:12 frère Branham a 
dit : Mais souvenez-vous, frère, que le message est censé secouer la nation 

ou secouer l'église. Ne cherchez pas à ce que quelque chose de grand 
descende des corridors du ciel. Le message de Dieu sera exactement pour  

l'église élue. Ces signes et prodiges ne seront jamais accomplis  devant le 
monde; ce ne sera pas ainsi. Le Président de la Four Rose Whiskey 

Compagny, sa femme était... Elle est une Alliance Missionnaire. Et elle était 
dans une des réunions; elle a appelé Frère Bosworth qui était une Alliance 

Missionnaire et a dit:" La chose en est que, vous ne laissez pas commencer 



ces dons". Elle a dit:" Ce que j’ai vu hier soir serait accompli dans les 
capitales et tout, des nations, pourquoi, " a-t-elle dit:" Ca convertirait, cela 

amènerait le monde entier au Christianisme ". Mais vous voyez, cela n'est 

pas envoyé pour les capitales des nations. Voyez? Cela est envoyé 
pour l'église élue. Vous voyez, vous n'êtes pas... " Oh, " ils disent: " 

Attachez votre nom sur les meilleurs grands signes, et frappez sur les 
grands nerfs centraux; passez à la télévision ". Ce n'est pas possible. 

 
Le Fait est que le " troisième Pull " ou " le ministère de la tente" ou pour 

dire correctement: " Le Ministère de la Résurrection", ne sera pas un 
ministère qui se manifestera en public, mais ce sera aux élus qui auront 

reçu le Signe du Messie en cette heure-ci. 
 

Egalement dans on sermon : Qu'est-ce qu'une vision?  08.04-56A P: 
58, frère Branham dit : Maintenant, voici quelque chose. Remarquez bien. 

Il y a une différence entre l'Ange du Seigneur et cette Lumière, parce que 
j'ai entendu quelque chose se déplacer, comme cela fait quand Il vient sur 

la plate-forme le soir, en quelque sorte comme un " whew " et comme un 

feu dévorant tout autour, une flamme de feu. Et Cela m'a laissé, et c'est 
descendu au-dessus de cet auditoire et Cela s'est tenu au sommet de ce 

petit bâtiment, puis c’est resté là. Et alors quand il l'a fait, celui-ci qui se 
tenait à côté de moi, la même voix, la voix de l'Ange, Il a dit: " Je te 

rencontrerai là, et c'est le troisième pull, mais personne n'en saura rien". 
Et j'ai dit: " Eh bien, je ne comprends pas pourquoi là. Pourquoi là"? Il a dit: 

" Cette fois-ci, ce ne sera pas manifesté en public. " J'ai dit: " Je ne 
comprends pas pourquoi je vais entrer dans ce lieu, comme cela ". Et Il a 

dit: "N'est-il pas écrit par notre Seigneur, que quand tu pries, ne sois pas 
comme les hypocrites qui aiment être entendu devant les hommes, mais 

entres dans un lieu secret et pries ton Père Qui voit dans le secret, et Qui 
te le rendra."? C'est en ordre aux Ecritures; chaque fois c'est ça. Et j'ai dit: 

" Je comprends ". Alors Il m'a emmené à cette place et m'a mis dans cette 
pièce où j'étais, et alors Il m'a dit ce qu'il faut faire pour la troisième fois. 

Maintenant, chers amis chrétiens, quand je quitterai ce monde, ce sera 

encore dans ma poitrine. Quand moi... mais repérez ma parole, c'est ce qui 
va se passer… 

 
Jéhovah Jiréh 24.02-56 P: 50 Quand nous entrerons dans notre 

grande tente quelque part ici, nous prendrons beaucoup de temps 
et nous traverserons des lignes intermédiaires. Regardez la chose 

de la résurrection, comment elle prend place là, c'est simplement 
magnifique. Entrez simplement dans l'amour avec Lui et Il vous le 

révélera. Ainsi, j'ai remarqué que ...Vous savez ce que Dieu avait  fait 
à Abraham et Sarah là-bas? Je vais vous dire ce qu'Il avait fait. Il les a 

ramenés en un jeune homme et une femme? " Oh, " vous dites: " Frère 
Branham, c'est ridicule ". Mais Il l'a fait. Il les a ramené en un jeune homme 

et une jeune femme. Il a fait...signifié pour cela. J'ai été envoyé vers vous, 
l'église, et c'est ça. Maintenant, vous le croyez de tout votre coeur. 

 



Remarquez que frère Branham identifie la tente avec trois choses:    
   

1) aller entre les lignes,    

2) regardez la Résurrection là,    
3) il fait allusion à la transformation du corps qui aura lieu là… 

 
1) Aller entre les lignes : Quand nous entrerons dans notre grande tente 

quelque part ici, nous prendrons beaucoup de temps et nous 
traverserons des lignes intermédiaires.  

 
 

2) Regardez la résurrection : Regardez la chose de la résurrection, 
comment elle prend place là, c'est simplement magnifique.  

 
 

3) Il fait allusion à la transformation du corps qui aura lieu là… Vous savez ce 
que Dieu avait  fait à Abraham et Sarah là-bas? ? Je vais vous dire ce 

qu'Il avait fait. Il les a ramenés en un jeune homme et une femme?  

 
 

Or, en étudiant les citations où frère Branham a parlé du signe de la 
résurrection, ou bien le signe de Sa résurrection, ou bien le signe du 

ressuscité, ou bien le signe de résurrection, il y avait 72 citations en tout 
que j'ai trouvées, et si vous les étudiez très attentivement, il ne parle pas 

du Fils de Dieu qui est ici avec nous, mais plutôt de Celui qui a ressuscité le 
Fils de Dieu, c’est Lui qui est ici parmi nous. Alors à cet effet, nous pourrions 

dire que c'est le signe de  Celui qui ressuscite les morts, qui est ici parmi 
nous. 

 
Maintenant, la raison pour laquelle j'apporte ceci, c'est parce que dans 

beaucoup de ces citations, si vous ne connaissez pas la Doctrine de Christ, 
vous commettrez des erreurs en pensant qu'il dit que c'est Celui qui fut 

ressuscité des morts qui est parmi nous, alors que c'est Celui Qui demeurait 

dans le Fils de Dieu, qui est revenu dans l'Église en cette dernière heure, 
comme Il le fit avec Paul dans l'Alpha. 

 
2 Corinthiens 5:19 nous dit : Car Dieu était en Christ, réconciliant le 

monde avec lui-même, en n`imputant point aux hommes leurs offenses, et 
il a mis en nous la parole de la réconciliation. Et voilà, c’est ça la clé, 

comprendre comment Dieu était en Christ. 
 

Jean 10:38 Mais si je les fais, quand même vous ne me croyez point, 
croyez à ces oeuvres, afin que vous sachiez et reconnaissiez que le Père 

est en moi et que je suis dans le Père. 
 

1 Jean 4:15 Celui qui confessera que Jésus est le Fils de Dieu, Dieu 
demeure en lui, et lui en Dieu. Maintenant, si Dieu demeure en vous, cela 

ne fait pas de vous Dieu. Cela fait de vous un fils de Dieu. 



 
2 Timothée 1:14 Garde le bon dépôt, par le Saint Esprit qui habite en 

nous. 

 
Colossiens 2:9 Car en lui habite corporellement toute la plénitude de la 

divinité. 
 

1Corinthiens 3:16 Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et 
que l`Esprit de Dieu habite en vous? Là encore, le fait que l’Esprit de Dieu 

demeure en vous ne fait pas de vous Dieu. 
 

Romains 8:11 Et si l`Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d`entre 
les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ d`entre les morts 

rendra aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous. 
 

Jean 14:17 l`Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir, parce qu`il 
ne le voit point et ne le connaît point; mais vous, vous le connaissez, car il 

demeure avec vous, et il sera en vous. 

 
Jean 14:10 Ne crois-tu pas que je suis dans le Père, et que le Père est 

en moi? Les paroles que je vous dis, je ne les dis pas de moi-même; et le 
Père qui demeure en moi, c`est lui qui fait les oeuvres. 

 
Jean 14:20 En ce jour-là, vous connaîtrez que je suis en mon Père, que 

vous êtes en moi, et que je suis en vous. 
 

Jean 14:7 Si vous me connaissiez, vous connaîtriez aussi mon Père. Et dès 
maintenant vous le connaissez, et vous l`avez vu. 8 Philippe lui dit: 

Seigneur, montre-nous le Père, et cela nous suffit. 9 Jésus lui dit: Il y a si 
longtemps que je suis avec vous, et tu ne m`as pas connu, Philippe! Celui 

qui m`a vu a vu le Père; comment dis-tu: Montre-nous le Père? 10 Ne crois-
tu pas que je suis dans le Père, et que le Père est en moi? Les paroles 

que je vous dis, je ne les dis pas de moi-même; et le Père qui demeure 

en moi, c`est lui qui fait les oeuvres. 11 Croyez-moi, je suis dans le Père, 
et le Père est en moi; croyez du moins à cause de ces oeuvres. 12 En 

vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les oeuvres 
que je fais, et il en fera de plus grandes, parce que je m`en vais au Père; 

13  et tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai, afin que le 
Père soit glorifié dans le Fils. 14 Si vous demandez quelque chose en mon 

nom, je le ferai. 15 Si vous m`aimez, gardez mes commandements. 16 
 Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin 

qu`il demeure éternellement avec vous, 17 l`Esprit de vérité, que le monde 
ne peut recevoir, parce qu`il ne le voit point et ne le connaît point; mais 

vous, vous le connaissez, car il demeure avec vous, et il sera en vous. 18 
Je ne vous laisserai pas orphelins, je viendrai à vous. 19 Encore un peu de 

temps, et le monde ne me verra plus; mais vous, vous me verrez, car je 
vis, et vous vivrez aussi. 20  En ce jour-là, vous connaîtrez que je suis en 

mon Père, que vous êtes en moi, et que je suis en vous. 21 Celui qui a 



mes commandements et qui les garde, c`est celui qui m`aime; et celui qui 
m`aime sera aimé de mon Père, je l`aimerai, et je me ferai connaître à lui. 

 

N'oublions jamais la Doctrine de Christ quand vous lisez des citations, parce 
que soyez-en certains, vous serez éprouvés dans votre révélation. C'est 

pourquoi, vous devez vous demander toujours lequel Jésus frère Branham 
est en train de parler, quand il se réfère à ce nom? Autrement, quand vous 

entendez frère Branham mentionner le nom Jésus ou autre, vous reviendrez 
à votre pensée unitaire. 

 
2 Jean 1:3 que la grâce, la miséricorde et la paix soient avec vous de la 

part de Dieu le Père et de la part de Jésus Christ, le Fils du Père, dans la 
vérité et la charité! 4 J`ai été fort réjoui de trouver de tes enfants qui 

marchent dans la vérité, selon le commandement que nous avons reçu du 
Père. 5 Et maintenant, ce que je te demande, Kyria, -non comme te 

prescrivant un commandement nouveau, mais celui que nous avons eu dès 
le commencement, -c`est que nous nous aimions les uns les autres. 6 Et 

l`amour consiste à marcher selon ses commandements. C`est là le 

commandement dans lequel vous devez marcher, comme vous l`avez 
appris dès le commencement. 7 Car plusieurs séducteurs sont entrés dans 

le monde, qui ne confessent point que Jésus Christ est venu en chair. Celui 
qui est tel, c`est le séducteur et l`antéchrist. 8 Prenez garde à vous-

mêmes, afin que vous ne perdiez pas le fruit de votre travail, mais que vous 
receviez une pleine récompense. 9  Quiconque va plus loin et ne 

demeure pas dans la doctrine de Christ n`a point Dieu; celui qui demeure 
dans cette doctrine a le Père et le Fils. 10 Si quelqu’un vient à vous et 

n`apporte pas cette doctrine, ne le recevez pas dans votre maison, et ne 
lui dites pas: Salut! 11  car celui qui lui dit: Salut! participe à ses mauvaises 

oeuvres. 
 

Maintenant, la Colonne de Feu n'était pas le Fils de Dieu, le Fils de Dieu 
était un homme. La Colonne de Feu était le Père de Gloire qui demeurait 

dans un buisson ardent, qui demeurait dans Son Fils, et qui est revenu 

rencontrer Paul sur la route pour Damas, et qui est descendu en cette heure 
et s'est fait photographié avec William Branham, Son Elie du temps de la 

fin. Ce même Jésus qui demeurait dans Son Fils Jésus, comme frère 
Branham l'a dit, c'était Jésus dans Jésus. Et souvenez-vous, Jésus est venu 

au Nom de Son Père. 
 

C'est pourquoi, j'ai juste joins une poignée de citations ici, mais je suis sûre 
que vous pouvez ajouter beaucoup, beaucoup plus à ce que j'ai rapidement 

réuni pour votre lecture.  
 

NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS 12.06-58 P:55   
Regardez. Lorsqu'Il était ici sur terre, combien savent que c'était la 

Colonne de Feu qui suivait les enfants d'Israël dans le désert,  que 
c'était Christ, l'Ange de l'alliance? Très bien. Et combien savent  que 

c'était Jésus dans Jésus, ce même Esprit? Regardez, lorsqu'on Lui a 



posé la question, Saint Jean 6, appeler ton...?... attention à ça. Ils ont dit: 
" Tu dis que Tu es plus grand qu'Abraham "? Et ils ont dit:" Pourquoi, Tu 

n'as que cinquante ans encore. " Il a dit: " Avant qu'Abraham fût, JE SUIS 

". JE SUIS était dans le buisson ardent. Est-ce vrai? Une Colonne de 
Feu... Lorsqu'Il était ici sur terre, Il a dit: " Je suis venu de Dieu, et je vais 

à Dieu ". Est-ce qu'Il l'a dit? Et alors, s'Il était venu de la Colonne de Feu, 
Il est reparti de nouveau à ça. Après Sa mort, Son ensevelissement, et Sa 

résurrection, Saint Paul était sur sa route pour Damas et une grande 
Lumière brillante le frappa  au visage et l'aveugla. Aucun de ceux qui était 

avec lui ne vit cette Lumière. Paul La vit. Elle l'aveugla; il tomba par terre. 
Quelle est encore cette Colonne de Feu? " Saul, Saul, pourquoi Me 

persécutes-tu "? " Qui es-Tu, Seigneur "? "Je suis Jésus ". Est-ce vrai? 
  

HONTEUX DE LUI 11.07-65 P:66   
Et j'ai dit: " Que feriez-vous si vous étiez assis dans une réunion et que 

vous voyiez Dieu, le Saint-Esprit, Lequel est le seul Dieu là, en train 
d'oeuvrer au milieu du peuple; Dieu dans la Paternité, la Colonne de 

Feu, et les prophètes; Dieu dans Son Fils, ensuite Dieu dans Son peuple? 

Ce ne sont que des attributs de Dieu, un grand Dieu Qui couvre 
l'éternité ".J'ai dit: " Que verriez-vous s'Il est  au milieu de Son peuple, 

faisant que les--les aveugles voient, les sourds entendent, prenant le 
contrôle sur l'auditoire et disant au peuple ce qui ne va pas avec eux, et 

comme Il le fit lorsqu'Il était ici sur la terre? " Elle a dit: " Je crois que ce 
serait l'horoscope. " J'ai dit: " Vous êtes dans une forme pire que je pensais 

que vous étiez. Vous seriez mieux si vous étiez folle (Voyez?); vous ne 
seriez pas responsable ". Mais j'ai dit: " Vous êtes simplement possédés 

d'un mauvais esprit ".  J’ai dit: " Quand Jésus a parlé à la femme au puits 
au sujet de ses maris, quand Il a regardé les gens et a perçu leurs pensées, 

appelleriez-vous cela l'horoscope "? Voyez, vous vous êtes tellement 
enveloppé dans une dénomination appelée le Luthérien, si bien que tout ce 

qui est contraire à cela serait ... Or, Dieu veut que les hommes soient  
enveloppés dans la Parole. Quelque chose de contraire à Cela est faux. 

Jésus a dit: " Que toute parole d'homme soit un mensonge, et que la Mienne 

soit la Vérité ". 
 

L’ INFLUENCE D’UN AUTRE - 13.10.1962 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
 20 Demain, nous allons vous enseigner comment devenir ce vase à travers 

lequel Dieu, le Saint-Esprit, peut agir. Voyez-vous? Il était... Dieu était 
dans une Colonne de Feu; ensuite, Il habita dans Son Fils, Jésus-

Christ. Maintenant, Il est dans Son Église. Une fois, Il fut appelé Père, puis 
Fils; maintenant le Saint-Esprit: c'est Dieu se révélant au monde. La seule 

manière qui Lui permit d'entrer dans Son Église, ce fut premièrement de 
mourir pour Elle, afin de La sanctifier, pour qu'Il puisse ensuite se révéler à 

travers Elle. Puis, Il dit, dans Jean 15: «Je suis le Cep, vous êtes les 
sarments.» Voyez-vous? Le sarment portant simplement du fruit. Que le 

Seigneur vous bénisse! 
 

ABRAHAM RESTAURE 11.02-61 P:52   



Il était dans la Colonne de Feu en tant que Dieu, Jéhovah. Il... personne 
ne pouvait Le toucher. Le péché était tellement loin de Lui; Il ne pouvait 

pas s’approcher d’eux. Alors Il est venu et a couvert une vierge de Son 

ombre, créa une cellule de Sang dans sa matrice. L'enfant est venu, Jésus, 
un corps saint, Il était ni Gentil ni Juif, Il était le propre Sang de Dieu. Et 

ensuite le grand Saint-Esprit est descendu des cieux, l'Esprit de Dieu comme 
une colombe, est descendu et est allé sur Lui, " Celui-ci est Mon Fils bien-

aimé (la vraie traduction correcte c’est) en Qui Je me plais de demeurer. 
Mon Père demeure  en Moi ". Demandez l'Ecriture à tout bon traducteur et 

voyez si ce n'est pas dans l'Hébreu. Oui, Monsieur. " En Qui Je me plais de 
demeurer ". Jésus a dit:" Le Fils ne peut rien faire de Lui-même. Ce n'est 

pas Moi qui fait les oeuvres, mais Mon Père. Il demeure en Moi, Emmanuel 
". Pas un autre Dieu là-bas, et un autre ici, et un autre en bas ici; ça c'est 

païen. Un seul Dieu dans trois fonctions: Dieu le Père Tout-Puissant est 
descendu et demeura dans Son Fils Christ Jésus. Il donna Sa vie essayant 

de trouver Lui-même la voie pour communier avec Son peuple, essayant de 
revenir. Personne ne pouvait payer le prix, tous étaient des pécheurs. Et 

Son propre Fils s'est fait péché pour nous afin d’ôter nos péchés. Et 

cela laisserait le même Père Dieu sous la forme du Saint-Esprit,  qui est 
descendu et demeura en nous et oeuvra au travers de nous comme 

Il fit [dans] Son Fils qu'Il créa. Amen. Voilà votre vérité. 
 

JEHOVAH JIREH 17.04-59 P:14   
Dieu apparaît toujours sous la forme de l'homme, la chair, pour prêcher 

l'Évangile. Juste avant la fin des Juifs, Dieu s'est rendu manifeste dans un 
corps humain appelé Jésus, qui était le Fils de Dieu. Mais Dieu demeura 

dans Son Fils. Dieu était en Christ, réconciliant le monde à Lui-même, ou 
s'exprimant Lui-même à travers les lèvres de Christ, Son Fils. Comment 

était-Il Son Fils ? Parce qu'Il a couvert Marie de Son ombre et créa une 
cellule de sang. Le bébé naît par la cellule du sang qui vient du mâle, pas 

de la femme. La femme n’a que l’œuf comme cellule. Le germe de vie vient 
du mâle. 

 

Quelles les Oeuvres de Dieu? 04.04-59 P: 20 Or, quand Jésus s'est fait 
connaître aux Juifs, examinons l'Ecriture et voyons ce qu'Il a fait aux Juifs 

pour se faire connaître en tant que Messie. Je lisais dans livre de Saint Jean. 
Prenons simplement Saint Jean le 1er chapitre. Et alors que nous lisons, 

nous découvrons après qu'Il ait été tenté dans le désert, Il sortit de là, oint 
du Saint-Esprit, qui était en Lui. " Jean rendit témoignage, qui vit Dieu 

descendre  des cieux comme une colombe, une voix se fit entendre disant:' 
Celui-ci est Mon Fils bien-aimé en Qui Je me plais de demeurer. ' " Et Il 

demeurait en Christ. Dieu, Jéhovah, le Père demeurait dans Son Fils Jésus 
Christ, Il tabernaclait là, se manifestant Lui-même, montrant au monde ce 

qu'Il était. C'est la raison pour laquelle Ses disciples ne pouvaient pas Le 
comprendre. Ils ont dit: " Tu parles en énigmes ". Des fois, c'était Jésus qui 

parlait, des fois le Père parlait. 
 



HÉBREUX CHAPITRE 7, PREMIÈRE PARTIE - E15.09.1957 
JEFFERSONVILLE,IN,USA 

 §95 Or le Fils de Dieu devait venir par une femme pour être créé ainsi par 

la matrice d'une femme, parce que par cette même chose est venue la mort. 
96 Il ne pouvait pas venir pour la création comme Dieu l'a fait au 

commencement, quand Dieu a fait l'homme au commencement, la femme 
n'avait rien à voir là-dedans. Dieu dit simplement: «Qu'il y ait...! et l'homme 

est venu de la poussière. Il l'a appelé, sans qu'aucune femme n'ait à voir 
quelque chose là-dedans. Mais la femme était alors dans l'homme. 97 Et 

Dieu prit la femme de la côte d'Adam. Est-ce vrai? Et alors, la femme est 
allée et a produit l'homme par le sexe. Ainsi, la seule manière par 

laquelle Dieu pouvait... Il ne pouvait pas venir dans cette 
théophanie. Il ne pouvait pas venir en tant que Melchisédek. Il 

devait venir en tant qu'homme, et Il devait venir par la femme: «Ta 
postérité écrasera la tête du serpent, et sa tête te blessera le talon.» Vous 

comprenez? Dieu devait venir par une femme; et c'est ce qu'Il a fait quand 
Il demeura dans le corps de son Fils, Christ Jésus. «Dieu était en Christ, 

réconciliant le monde avec lui-même.» Et Il a offert Son propre Sang en 

tant que sacrifice. Et Il a donné sa vie, afin que par le canal de la mort, Il 
puisse vous sauver pour la Vie éternelle. 

 
ECOUTEZ-LE 19.05-57A P:9 Maintenant, comme dans le Fils de Dieu. Et 

effet, en Lui, dans le Fils de Dieu demeurait la plénitude de Dieu. Dieu, 
Jéhovah demeurait dans Son Fils, Christ Jésus. Nous croyons cela; chacun 

de nous croit cela. Je sais qu'il y a une petite discussion à ce sujet, et au 
sujet de la trinité, et tout comme cela, mais c'est juste la condition charnelle 

de l'homme. Tous les deux, ils croient la même chose, et ils ne peuvent pas 
rester là assez longtemps pour écouter ça; c'est tout. Il y a... La trinité, ils 

ne croient pas qu'il y a trois Dieux. Ca c'est du paganisme. Et les unitaires 
ne croient pas que Christ était Son propre papa. Alors, qu'est-ce que ce 

serait? Voyez? Mais vous deux, vous croyez la même chose. Mais aussi 
longtemps que vous vous faites des histoires, Dieu ne va jamais vous bénir. 

Quand vous démolissez vos murs et être des frères, et serrez-vous les 

mains les uns les autres, Dieu viendra et vous bénira. C'est tout à fait vrai. 
 

Questions et Réponses sur l'Image de la bête 15.05-54 P: 117 Alors, 
quand l'homme est tombé dans la chair... Et si Dieu avait envoyé une 

autre personne en dehors de Lui-même, Il serait injuste. La seule 
manière que Dieu pouvait justement faire, c'était de prendre Lui-même 

la place de l'homme. Qu'en serait-il si j'avais fait que Frère Neville meure 
pour cette femme ici? Qu'en serait-il si j'avais fait que cette femme meure 

pour cette femme ici, si cela aurait été que je régnais sur vous? Je ne 
pouvais pas être juste et faire cela. Si j'avais prononcé la mort, et voulais 

que vous viviez, je dois prendre votre place pour vous justifier. Et alors Dieu 
Qui était dans l'image de l'Esprit, n'ayant aucune image, plutôt, la Bible 

a dit: " Dieu n'a aucune forme ". Très bien. Alors Dieu a dû prendre une 
forme, et Il a couvert de Son ombre  une vierge et créa en elle une cellule 

de sang, sans l'intervention du sexe ou quoi que ce soit à faire avec ça, et 



créa une cellule de sang qui s'est développée pour devenir le Fils de Dieu. 
Et Dieu est descendu et demeura dans Son Fils, Christ Jésus, faisant 

de Lui Dieu sur terre. Quand Philippe a dit: " Seigneur, montre-nous le Père, 

et cela nous suffit ". Il a dit:" Il y a longtemps que je suis avec vous et tu 
ne me connais pas "? Il a dit: " Pourquoi dis- tu, ' Montre-nous le Père' "? 

Pourquoi, Il a dit: " Quand vous Me voyez, vous voyez le Père. Moi et Mon 
Père nous sommes Un. Mon Père demeure en Moi ". 

 
Montre-nous le Père cela nous suffit 10.06-53 P: 70 Dieu est dans Son 

univers. Dieu est dans Sa Parole. Dieu est dans Son Fils. Maintenant, 
voyons si Dieu... Lorsqu'Il était ici sur terre, vous dites que c'était Son Fils? 

Oui, Monsieur! Lorsqu'Il était ici sur terre, Il avait dit qu'Il était Dieu. Il 
ressemblait à Dieu. Il agissait comme Dieu. Il guérissait comme Dieu. Il est 

mort comme Dieu. Il est ressuscité comme Dieu. Il était Dieu, Dieu, le Fils. 
Quand Dieu le Père est descendu et demeurait dans Son Fils, Christ Jésus, 

Ils étaient un dans une unité, c'est ce qu'ils étaient. C'était Dieu qui parlait. 
 

Ma Commission 05.05-51 P: 27 Il est notre parent Rédempteur. N'est-

ce pas vrai? Ce Dieu fut  manifesté dans la chair pour prendre notre place, 
pour être un Parent pour nous. Comme dans le Livre de Ruth, et Exode, et 

tout, on nous enseigne là-bas comment nous devenons des parents pour 
Dieu. Et Dieu est descendu et demeura dans Son Fils, Christ Jésus, Il est 

devenu un parent pour nous. Et Il était notre parent Rédempteur. Et il fallait 
un témoignage public devant Israël, aux portes, comme Boaz a enlevé ses 

chaussures pour montrer qu'il avait fermement racheté Naomi. Et dans la 
rédemption de Naomi, il a eu Ruth pour épouse. Et Jésus, quand Il a racheté 

Israël, Il a eu l'Epouse des Gentils. Il a fait un témoignage public. Il fut 
élevé entre les cieux et la terre comme un drapeau, là à l'extérieur des 

portes de Jérusalem. Et c'est là où le prix suprême fut payé. C'est là où 
nous avons été rachetés. Et tout notre héritage fut--notre santé, notre 

force, notre salut--tout ce qui a été perdu là-bas dans la chute, a été racheté 
au Calvaire. C'est çà. 

 

 
 

QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, 
USA 

 §42 Remarquez, c'est pareil au sculpteur qui cache son travail avec un 
masque. C'est ce que Dieu a fait en cet âge. Cela a été caché. Toutes ces 

choses ont été cachées et elles sont censées être révélées dans cet âge. La 
Bible dit qu'elles seraient révélées dans les derniers temps. C'est pareil à 

un sculpteur qui garde son oeuvre entièrement cachée jusqu'au moment où 
il en retire le masque et alors la voilà. C'est ainsi qu'a été la Bible. Cela a 

été une oeuvre de Dieu qui a été couverte. Et cela a été caché depuis la 
fondation du monde, c'est un mystère à sept faces et Dieu a promis qu'en 

ce jour, dans l'âge de cette église de Laodicée, Il retirerait le masque du 
tout et que nous pourrions le voir. §43 Quelle chose glorieuse! Dieu, En 

morphe, masqué dans une Colonne de Feu; Dieu, En morphe, dans un 



Homme appelé Jésus; Dieu, En morphe, dans Son Église – Dieu au-dessus 
de nous, Dieu avec nous, Dieu en nous, Dieu S'abaissant. Là-haut, Il était 

saint, personne ne pouvait Le toucher; Il s'établit sur la montagne. Et même 

si un animal touchait la montagne, il devait mourir. Puis Dieu descendit, 
changea de tente et vécut avec nous, devint l'un de nous et nous L'avons 

touché. La Bible dit, I Timothée 3: 16: «Sans contredit, le mystère de 
la piété est grand: Dieu a été manifesté en chair» des mains L'ont 

touché! Dieu a mangé de la viande, Dieu a bu de l'eau. Dieu a dormi. Dieu 
a pleuré. Il était l'un de nous! C'est merveilleusement typifié dans la Bible. 

C'était Dieu au-dessus de nous, Dieu avec nous, maintenant, c'est Dieu en 
nous, le Saint-Esprit, non pas la troisième personne, la même Personne! 

 
Qui dites-vous que c'est? 27.12-64 P: 101 C'est Jésus Christ, dans la 

Personne du Saint-Esprit. Il est le Saint-Esprit. " Je viens de Dieu. Je vais 
à Dieu ". Et nous voyons la grande Colonne de Feu parmi nous, le Seigneur, 

le même comme ils ont fait dans la première partie de la Bible avec Moïse. 
Nous Le voyons au milieu de la Bible quand Paul était sur sa route pour 

Damas. Nous Le voyons. Maintenant ici, nous Le voyons de nouveau au 

temps de la fin. Trois est une confirmation. Ca a été le Message à chaque 
fois. 

 
Pourquoi ça devait être des bergers? 21.12-64 P: 83 Remarquez 

encore comment le Dieu qui ne change jamais, le grand Prophète Berger 
les emmena, Lui et avec Son ministère, sur le Mont des Oliviers; le grand 

Prophète Berger, Celui dont nous parlons, Jésus. Il vit et entendit le Père 
(la même Colonne de Feu) Le confirmer, Celui qui confirma Moïse. Le même 

Dieu dont Moïse a parlé, vint sur Moïse et prouva par une Colonne de Feu 
qu'Il était Jéhovah qui était le conducteur de Moïse. Dieu était dans Son 

prophète berger. Ici, Il prend l'autre prophète Berger, le grand Prophète, le 
Vrai Berger, Jésus, et Il fait le choix de trois hommes, et les emmène sur le 

Mont des Oliviers, et là un- Jésus fut confirmé. Et même Il s'est isolé Lui-
même de toutes les autres personnes, et a dit: " Celui-ci est Mon Fils bien-

aimé; écoutez-Le ". Et quand ils ont levé les yeux, ils n'ont vu personne 

d'autre à part Jésus seul. C'est vrai. Il était cette Personne. Maintenant, 
cela règle la question, aussi vrai que je suis intéressé. Voyez? 

 
Questions et Réponses C.O.D 30.08-64M P: 63 Celui qui créa une 

matrice dans une femme, Il n'avait aucune matrice dans laquelle naître; Il 
a dû emprunter une matrice. Celui qui a créé la terre n'avait aucune place 

là où être enterré; il avait emprunté une tombe dans laquelle être enterré, 
la tombe de Joseph d'Arimathée. Voyez? On a dû emprunter une place, et 

pourtant Il était Dieu, Il prouva qu'Il était Dieu. Maintenant, vous 
comprenez? Nous ne sommes pas... Nous sommes des messiettes, mais 

pas ce Jésus-là. Il est notre Père; nous sommes simplement  oints 
de Son Esprit, et c'est ça la raison de Sa vie... Et cela amène les gens. 

Voyez, si vous ne vous asseyez pas pour y réfléchir, cela va amener les 
gens à croire: " Eh bien, cet homme serait le Messie ". Certainement il l'est 

". Celui-ci ici pourrait l’être ". Les deux le sont. Voyez? " Eh bien, comment 



peut-il y en avoir deux "? Il y a des milliers parmi eux. Voyez? Mais 
vous voyez, Sa vie s'est séparée le jour de la Pentecôte. Quand cette 

Colonne de Feu est descendue, Elle s'est séparée comme des langues et se 

sont posées sur chacun d'eux, Dieu se divisant parmi Son peuple, parce que 
l'église et Christ sont Un, de même que le mari et la femme sont un. 
 

Questions et Réponses 23.08-64 C.O.D E P: 56 Or, après Sa mort, Son 

ensevelissement, Son ascension, et la venue du Saint-Esprit, Paul qui était 
Saul sur sa route pour Damas fut frappé par une Colonne de Feu, le Logos. 

Et ce Juif n'aurait jamais appelé cette Colonne de Feu, " Seigneur ", s'il ne 
savait pas que C'était le même Logos que Son peuple suivait  dans le 

désert. Voyez? Maintenant, ce n'était pas le Fils de l'Homme; c'était le 

Logos. Maintenant, nous disons ceci avec révérence, amour, et respect. 
Voyez? Comme Jésus Christ le même hier, aujourd'hui, et éternellement, et 

aussi que dans les derniers jours, comme il en était avant le temps de Lot, 
ou au temps de Lot à Sodome, il en sera ainsi dans le jour où le Fils de 

l'homme se révèlera de nouveau, se révélant Lui-même. Maintenant, dans 
ce dernier jour, le Logos qui était sur Jésus, lequel est devenu de 

nouveau la Colonne de Feu, est descendu sur la terre (j'allais dire 
quelque chose, mais je surveille la bande. Ils ne le croiraient pas si vous le 

leur diriez. Ça ne ferait pas aucune différence. Ils... les Gens ne le croiraient 
pas, mais je vais omettre cela) - mais Il est descendu, en vue d'une 

investigation pour le jugement à venir. 
 

LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE 
TERRESTRE - 02.08.1964 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 400  La Ville avec le Trône au sommet. Apocalypse 21:23: “Et ils n'ont 

pas besoin de lumière, car l'Agneau et le Seigneur Dieu en est la Lumière.” 
Voyez? Le Seigneur Dieu est cette Colonne de Feu qui a suivi les 

enfants d'Israël à travers le désert. Et Il est monté sur le Trône, dans 
ce Royaume parfait... quand le temps...”le Royaume que Jésus va remettre 

au Père, afin que Dieu soit tout, et en tous.” Jésus est assis sur Son 
Trône ici, comme notre Joseph. Et le Roi est cette Lumière qui sera 

au sommet de la montagne de Sion, et Sa Lumière sainte envahira 
la Ville tout entière. Alléluia!  

 
DIEU DÉVOILÉ - M14.06.1964 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 §297 Joseph, là, tous les autres ont écrit ce qui s’était passé, chacun a 
écrit, à l’époque. Mais quand Moïse est venu, il avait la Révélation. Il avait 

rencontré la Colonne de Feu, et il a été révélé à Moïse ce qu’il en était de la 
Genèse. Il a écrit les quatre premiers livres de la Bible, Moïse l’a fait. Pas 

vrai? En effet, il avait rencontré Dieu, sous la forme de la Colonne de 

Feu, voilé dans la Colonne de Feu. §298 Quand Paul L’a rencontré, en 
route… Les disciples ont seulement écrit ce qu’ils L’ont vu faire, mais Moïse 

a eu la Révélation; il est allé en Égypte, il y est resté trois ans pour étudier, 
et il a vu que le Dieu de l’Ancien Testament était le Jésus du 

Nouveau: la Révélation! “Je n’ai pas désobéi à la vision Céleste.” C’est 
exact. Exact! §299 Et, pensez-Y! La même Colonne de Feu qui est 



descendue sur ces hommes qui ont écrit la Bible, c’est la même 
Colonne de Feu qui est ici aujourd’hui, en train d’interpréter la Bible. 

Amen! Comme nous L’en remercions! La même! Quelle consolation! Quelle 

identification! Je suis tellement heureux d’être identifié à cela, je ne sais 
pas quoi faire! Je préfère être identifié à Cela, plutôt qu’avec tous les 

baptistes, méthodistes, presbytériens, luthériens, et tous les autres. 
Identifié à cette parole, où se trouvent la Gloire de la Shékinah et la 

Révélation! 
 

 DIEU DÉVOILÉ - M14.06.1964 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
§105  Dans l’Ancien Testament, Dieu était caché, – quand Il était sur Son 

propitiatoire, sur le propitiatoire, – par un voile. Dans l’Ancien Testament, 
Dieu était dans Son temple. Mais, les gens entraient et adoraient comme 

ceci, mais, souvenez-vous, il y avait un voile (amen) qui cachait Dieu. Ils 
savaient que Dieu était là. Ils ne pouvaient pas Le voir. Cette Colonne de 

Feu n’est plus jamais réapparue là. L’avez-vous remarqué? Pas une seule 
fois, dans l’Écriture, depuis le moment où cette Colonne de Feu est entrée 

derrière ce voile, Elle ne s’est montrée de nouveau, jusqu’à ce qu’Elle vienne 

par Jésus-Christ. Dieu était voilé! 106 Quand Il était sur terre, Il a dit: “Je 
viens de Dieu, et Je retourne à Dieu.” 107  Ensuite Paul, (après Sa 

mort, Son ensevelissement et Sa résurrection), en route vers Damas, voilà 
cette Colonne de Feu qui était là de nouveau. Qu’est-ce que C’était? 

Elle était sortie de derrière le voile! [Frère Branham donne quatre coups sur 
la chaire. – N.D.É.] Gloire à Dieu! 108 Il avait été derrière le voile […] Et 

qu’est-ce qui voilait cette Colonne de Feu ? C’était la chair de Son Fils. 
 

DIEU DÉVOILÉ - M14.06.1964 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
 58  C’est comme ça pour Dieu. Il S’est transformé, d’une Colonne de 

Feu, pour devenir un Homme. Ensuite, de là Il S’est transformé, Il est 
redevenu un Esprit, pour pouvoir habiter dans l’homme. Dieu, agissant 

dans l’homme, montrant ce qu’Il était réellement. Jésus-Christ, c’était 
Dieu agissant dans l’Homme, dans un Homme. Dans un Homme, 

c’est ça qu’Il était. De la Colonne de Feu, Il S’était transformé, et alors Il 

était entré; et ça, c’était un voile dans le désert, qui tenait Dieu caché 
d’Israël. Moïse a vu la forme de Son corps, mais en réalité, Il était 

constamment caché derrière cette Colonne de Feu, qui était le Logos 
qui était sorti de Dieu. 59 Maintenant nous voyons ici que depuis la 

Pentecôte, maintenant, Dieu n’agit plus dans l’homme, ou agit… maintenant 
Il agit à travers l’homme. Voyez? À l’époque Il agissait dans un Homme, 

Jésus. Maintenant Il agit à travers des hommes qu’Il a choisis dans ce 
but. Dieu sous forme d’homme; Il S’est transformé, de la forme de Dieu, 

à une forme d’homme. 
 

Un Procès 27.04-64 P:79 Et regardez, il doit y avoir un signe. Et ce signe 
doit être un signe Scripturaire. Jésus a dit: " Je viens de Dieu. Je vais à Dieu 

". Il était la Colonne de Feu qui était dans le buisson ardent. Ils se 
sont tenus là un jour et ont dit: " Tu n'as même pas cinquante ans ". Il 

paraissait un peu plus vieux qu'Il l'était vraiment. Son ministère était 



pesant. Et la Bible dit, qu'Il n'avait aucune beauté pour attirer nos regards, 
" Il était probablement un petit gars difforme. Il a dit: " Tu dis que Tu n'as 

même pas plus de cinquante ans... Nous sommes... pas plus de cinquante 

ans, et Tu dis que Tu as vu Abraham "? Il a dit: " Avant qu'Abraham fût, JE 
SUIS ". Il a dit: " Je viens de Dieu. J'étais cette Colonne de Feu dans le 

désert. Je viens de Dieu ". Il fut fait chair, le Fils de Dieu. Dieu a couvert 
de Son ombre une vierge, et créa une Cellule de sang qui produisit Son Fils 

et Dieu habita  dans ce Fils-là. Dieu était en Christ réconciliant le monde 
à Lui-même. "... et Je vais à Dieu ". Après Sa mort, Son ensevelissement, 

et Sa résurrection, Saul était sur sa route pour Damas et il fut frappé par 
une Lumière, cette Colonne de Feu. Pensez-vous que ce Juif aurait appelé 

quoi que ce soit, une sorte d'une illusion, "Seigneur "? Quand il leva les 
yeux, il vit cette Colonne de Feu, il savait que c'est ce que ses pères avaient 

suivi hors d'Egypte. Il a dit: " Seigneur Qui es-Tu " ? Et Il a dit: "Je suis 
Jésus." Il est le même hier, aujourd'hui et éternellement. 
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